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Recyclage des déchets dans les hôpitaux publics
Question écrite n° 12377

Texte de la question

Mme Valérie Petit attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la gestion des déchets
plastiques et papiers dans les hôpitaux publics. Alertée à ce sujet par une habitante de sa circonscription qui est
sage-femme dans une maternité des Hauts-de-France, la gestion des déchets non dangereux tels que les
déchets plastiques pour l'alimentation des patients par exemple, ou encore les emballages de médicaments, ne
feraient pas l'objet d'un recyclage systématique. Elle aimerait savoir si le Gouvernement a prévu de promouvoir,
par le biais d'une campagne ou d'une feuille de route, le recyclage constant des déchets dans les hôpitaux
publics.
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